



Dank der Firma Kuhnert

von den Schülern der Pesta.

Pünktlich zum Osterfest unterstützt die Firma Kuhnert aus Rothenkirchen das Johann-Heinrich-Pestalozzi-Gymnasium mit Bastelmaterialien. Damit können die Schüler im Schulclub nach einem anstrengenden Schultag die zum Beginn der Arbeitsgemeinschaften oder der Abfahrt des Schulbusses in einer schülerfreundlichen Atmosphäre Ruhe finden und somit die Zeit sinnvoll nutzen. Sie bauen und fertigen tolle Artikel. Jedes Werk ist einzigartig und somit ein Unikat. Alle freuen sich über ihr Ergebnis und die gute Zusammenarbeit. Gibt es noch Schüler die Interesse haben, so sagen wir, schaut gern vorbei und macht mit!

Die Schüler und Schulclubleitung sprechen der Drechslerei Kuhnert ein herzliches Dankeschön aus.



